

NUEVO REGLAMENTO SOBRE LAS BOLSAS PLÁSTICAS

Y usted, ¿qué piensa?



Las bolsas plásticas contaminan el océano y cada año se tiran millones de ellas en la basura. El Ayuntamiento de la Ciudad está proponiendo una ley para reducir el número de bolsas de plástico que se usan en Seattle y alentar a las personas a llevar bolsas de tela cuando vayan de compras.

A partir de julio de 2012, el cliente tendrá que llevar bolsas de tela a las tiendas para hacer sus compras de comida y mercancía.

Las tiendas tendrán prohibido dar bolsas de plástico a los clientes.

Se permitirá el uso de las bolsas plásticas delgadas que se usan para empacar verduras y carne.

Se podrán utilizar bolsas de papel y las tiendas deberán cobrar cinco centavos por cada una de ellas.



Más información: <http://www.seattle.gov/council/obrien/bagban/>

O llame a la oficina del Concejal Mike O'Brien's por el 206-684-8800